

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.10.24(月)

先週から進路相談が始まっています。中学校卒業後、自分はどこでどんなことをしていくのか、自分の今の状態と未来に向けての思いとをしっかりと確認して、自分にとって一番ベストな方向に進んでいかねばなりません。担任の先生に、自分の気持ちをちゃんと話して、よく相談した上で、より良い選択をしてください。



9月18日（日） 東大阪大学敬愛高校

【内容】全体会は、生徒会長・校長の挨拶や、吹奏楽部の演奏、コースの説明。それらを体験入学を受ける親子で聞きました。その後、2回の分散会（1回20分間）があるのですが、7つの中から2つ選択して、私は調理・製菓コースの説明を聞き1回目に入ったのですが、在校生（調理・製菓コース）の方が、写真とともにたくさん説明してくださいました。2つ目は同じコースの実習見学に行きました。分散会後、調理・製菓コースの生徒さんと先生が運営するカフェのケーキの盛り付けを見学しました。その後は、新校舎の見学へ行きました。最新設備がそろっていて、とてもきれいでました。

【感想】全体会以外は、ほとんど自由な感じです。1人で行くのは、あまりおススメしません。学校の隅から隅まで見せてくれたのは、とても満足できました。生徒さんと先生が友達に見えるほど、仲が良さうでした。生徒さんに話を聞くことができたらよかったです。

9月18日（日） 大阪府立春日丘高校

【内容】文化祭でいろいろなお店をまわって、たこせんとかアイスを食べた。ライブみたいなんをしている人がいて、めっちゃ歌うまかった。

【感想】学校の雰囲気が分かってよかったです。春日丘の人たちも優しくて、話しやすかったです。電車で通いやすい。春日丘に行きたいと思った。

9月24日（土） 大阪府立刀根山高校

【内容】最初に先輩たちと一緒にランニングをして、ストレッチをしました。次にアップでからだを伸ばしたりしました。ボールを使ってする練習メニューは、パスをしたりしました。次は、試合で使える一对一やドリブルなしの一対一をやりました。最後は他の中学の子たちとまざって、先輩方と5分間のゲームをやりました。

【感想】最初はいろいろ分からぬことがあったけど、先輩が練習メニューを間違っているところなどを優しく教えてくれて、とても嬉しかったです。最後の5分間のゲームでは、他中の子といろいろできて楽しかったです。先輩のプレーは1つ1つが正確で、ミスも少なくて、見て勉強になりました。他中の子たちとも仲良くなれたので、よかったです。

【内容】女子バスケットボール部を体験しました。刀根山高校は、勉強もスポーツもできる人をめざし、礼儀を大切にしていると話していました。練習は、パスや、1対1や3対3、最後はゲームをしました。

【感想】ゲームをするとき、全然知らなかった人たちとチームになり、自分のチームとは違って合わないところもあったけど、コミュニケーションをとって仲良くなれたことが良かったです。高校生の方々も優しく教えてくださって嬉しかったです。すごく楽しかったです。

9月24日（土） 大阪府立東淀川高校

【内容】学校概要、29年度入試についての説明を聞きました。説明が終わったあと、学校を見学させてもらいました。そのあとは、学校について質問があれば、個別相談もできました。

【感想】食堂のメニューが安くて良いと思いました。個別相談では、入りたい部活のことや、専門コースについて質問をしました。初めて話す先生なので少し緊張しましたが、とても話しやすく、質問についても分かりやすく丁寧に教えてくれました。

【内容】入学した時の、1年2年3年の教育コースがあり、1年は皆一緒で、2年3年は2つの中からどちらかを選んで授業を受けることや、修学旅行、体育祭、部活のことなども聞いた。部活をしている姿を見たり、校内を見てまわった。

【感想】どんな部活があるかとかがわかったし、校内の広さ、体育館がどんなものか見られたのがよかったです。給食室のメニューにかつ丼があったから、食べてみたいと思った。

【内容】学校説明会を行った。来年度から普通科コース制に改編した。コースは、専門コース（看護医療、幼稚教育コース）、理系、文系（3年次さらに大学進学系、総合系に分かれる）。アドミッションポリシーについて。一般入学者選抜のことについて。クラブ活動について。

【感想】私立ではないのに、私立の制服と変わらないぐらいかわいかったです。学校が、思っていたより駅から近くで便利でした。分からぬことを先生方に聞くと、どの方も優しく教えてくださいました。部活動も楽しそうだったので、今度ある体験入学に行って、一度やってみたいです。楽しかったのでまた行きたいと思います。

【内容】普通科に変わること。学校にトレーニングルームがある。幼稚コースが気になった。

【感想】コースの説明がとても分かりやすかった。学校が広かった。

9月24日（土） 大阪府立港高校

【内容】部活体験（女子バレーボール部）

【感想】あたたかく歓迎していただき、未経験だったけど、やさしく教えてもらって、最後は試合もしました。バレーボールの楽しさがわかった。在校生の方もたくさん話しかけられて嬉しかった。

